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彰化縣政府第152次主管會報紀錄 

時間：110年12月14日(星期二)下午4時 

地點：本府3樓簡報室 

出席人員：林田富、賴振溝、陳柏村、吳坤旭、陳燕慧、葉彥伯、

江培根、施順仁、張雀芬、賴致富、劉坤松、湯國榮、

劉玉平、王智弘、林漢斌、馬英傑、邱奕志、陳素貞、

柯呈枋、田飛鵬、蔡和昌、李俊德、張正一、蕭秀瑛、

邱宏達、陳金哲、黃耀南、吳蘭梅、張啓楷 

主席：王縣長惠美                 記錄：許雅俐 

一、 主席致詞：略 

二、 頒獎： 

(一)表揚民政處推動110年「待徵及退役役男安心即時上工計畫」

執行成果獲全國第1名-民政處 

(二)表揚主計處辦理110年度各項抽樣統計調查工作績效經行政院

主計總處評核為全國第2級特優-主計處 

三、 上次會報主席裁示事項及執行情形：略 

四、 列管案件報告：略 

五、 輿情分析：略 

六、 各單位工作報告：略 

七、 主席裁示事項： 

(一)本年度辦理退休人員聯誼活動，府外局退休人員未納入，請人

事處研議另行安排聚會，嗣後安排退休人員聯誼餐會時，除另

有規劃辦理之機關外，請研議納入並妥善規劃聚會事宜。【人事

處、本府所屬機關(局)】 

(二)請環保局針對彰南游泳池設施設備改善及最新法規因應等研

議，釐清委辦契約內容，要求廠商確實履約。【環保局】 

(三)有關東西向快速公路工程，部分國有財產署所有土地之地上物
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徵收爭議，請相關單位洽國有財產署及交通部公路總局協調，

以保障民眾權利或視情形為其他適當處置，本案請秘書長督

導。【工務處、農業處】 

(四)為避免被看護人遭外籍看護工虐待情事發生，請勞工處及社會

處儘速針對外籍勞工協議設置專線或專責處理單位，以解決民

眾陳情或申訴問題。【勞工處、社會處】 

(五)有關騎樓部分，請建管單位於核准執照過程中務必依規定保留

騎樓空間，另請相關單位針對騎樓能否做公眾通行以外運用，

參照其他縣市做法，研議妥適規範，俾維持良好通行環境同時

兼顧民眾需求。【建設處、工務處】 

(六)針對高麗菜價格下跌問題，請社會處及農業處規劃促銷或其他

方式，例如關懷據點用餐、請民間團體製作高麗菜水餃及泡菜

等方式，減少農民損失。【農業處、社會處】 

(七)請計畫處協助檢視本縣升格直轄市計畫草案中須改善部分，預

先擬妥解決方案，並於計畫內置入本縣未來展望。另外，有關

產值部分，請主計處彙整本縣工商調查資料，將本縣隱形冠軍

產業一併納入計畫內容，提高升格可行性。又民眾雖普遍支持

本縣升格為直轄市，但對具體內容不甚瞭解，後續應針對升格

部分適時向民眾闡述及說明。【計畫處、主計處、各單位】 

(八)請各局處盤點本年度規劃辦理之採購案件，尤其是中央確定補

助案件，應掌握執行進度，避免發生期程延遲等行政效率不彰

情形，並請主計處列管中央補助案件進度。另外，各局處如案

件有保留需求，應事先與主計處確認。【主計處、各單位】 

(九)針對戶籍在本縣人口之實際居住情形，請計畫處邀集相關單位

開會研議進行家戶調查方式，並併同各局處調查項目需求，統

籌完成，以利嗣後因應人口實情推行各項政策。【計畫處】 

(十)為加強建築物公共安全維護，消防局已比照EMIC系統設置建築

物消防安全管理平台，並完成初步測試，請相關局處每週確實
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上網登打各項列管案件改善進度。另外，縣轄六樓以上建築物

高達800餘棟，數量龐大，為加速完成稽核進度，請建設處妥

為安排稽核人力，加速稽核案件推動。【消防局、建設處、各

單位】 

(十一)今(14)日廉政會報中府外專家委員對於如何提升工程品

質，除建議加強設計審查外，另建議聘請外部委員協助審查變

更設計達一定比例案件，又可比照行政院公共工程委員會辦理

工程優良案件評選，分為主辦、設計、監造及施工四大類辦理

評比，評比優良廠商在未來招標案件中給予一定加分，請各工

程業務單位針對委員建議意見，研議辦理。【工務處、水資處、

城觀處、各單位】 

八、 臨時動議：無 

九、 散會：下午5時10分 


